



年寄りを疎んじるな 「いつか行く道」 じゃけん！



若者を憂うな！ 「いつか来た道」 じゃろう！



国営備北丘陵公園



庄原市



上野公園



比和自然科学博物館



広島県内初!! 地理的表示保護制度(GI)登録

比婆牛

我が町シリーズ “住んで みんない 庄原”

庄原支部のある庄原市は、中国山地のほぼ中央に位置し島根・鳥取・岡山県と接する県境の町です。市内には、比婆道後帝釈国定公園と、中国地方唯一の国営公園である国営備北丘陵公園があり、また全国桜100選に選ばれた上野公園が市街地付近にあるなど豊富な地域資源に恵まれています。市内からは4種のクジラの化石が発見されており、比和自然科学博物館は、その展示内容で全国の研究者を驚かせています。また、比婆牛は、今年広島県で初めて農林水産省から地理的表示保護制度(GI)に登録されています。

2020年 冬 (第20号)

庄原支部のある庄原市は、中国山地のほぼ中央に位置し島根・鳥取・岡山県と接する県境の町です。市内には、比婆道後帝釈国定公園と、中国地方唯一の国営公園である国営備北丘陵公園があり、また全国桜100選に選ばれた上野公園が市街地付近にあるなど豊富な地域資源に恵まれています。市内からは4種のクジラの化石が発見されており、比和自然科学博物館は、その展示内容で全国の研究者を驚かせています。また、比婆牛は、今年広島県で初めて農林水産省から地理的表示保護制度(GI)に登録されています。

この良き日を迎えることができましたのも、ひとえに國分学校長をはじめ、指導教官各位ならびに学校関係者の皆様方のご指導の賜物と、僭越ながら卒業生家族を代表致しまして、心より厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

卒業式が執り行われ、國分学校長より学生一人一人に榮えある卒業証書が授与されました。

早春の光輝くこの小原台におきまして、本日ここに防衛大学校本科第61期学生各研究科課程卒業式が執り行われ、國分学校長より学生一人一人に榮えある卒業証書が授与されました。

この良き日を迎えることができましたのも、ひとえに國分学校長をはじめ、指導教官各位ならびに学校関係者の皆様方のご指導の賜物と、僭越ながら卒業生家族を代表致しまして、心より厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

初はこれまでの生活では考えられない事で助け合い、悩み苦しんだからこそ、事を成し遂げた時の達成感や喜びも大きく、切磋琢磨し成長できたのではないかと思います。今後は学生の頃とは違った試練や苦難が待ち構えているかもしれません、防衛大学校で培つた経験や知識を存分に發揮し、日々精進され、ご活躍される事をお祈り申します。

以前、「命にかかる親不孝とも思えるこの進路を応援してくれて感謝している」と、「この恩は日々を精一杯やつていく事で返していきます」と言つた息子に、肯定も否定もせず頑張れるならと見守ってまいりましたが、本日卒業、任官に際し、「あなたは最高に自慢の息子で心から誇りに思う」と、「自分を信じて精一杯頑張ってほしい」と賞賛致したいと思います。この思いはきっと卒業生のご家族の皆さん方も同様に感じておられる事だと思います。

昨今国際情勢は緊張感を感じております。崇高な自衛隊活動の任務を遂行できるよう、私達家族は力の及ぶ限り支え、応援してまいる所存です。

本日このように凜々しく、かつ、晴れやかな姿の卒業生を拝見する事ができ、家族として大変嬉しく思います。振り返れば四年前自衛隊の知識もないまま未知の世界に送り出し、不安に押し潰され、そうな日々を過ごしておりました

が、あどけない少年だった息子が帰省する度に精神的にも肉体的にも成長していくのを感じ、流れゆく季節の中不安は和らぎ、今まで見守る事ができました。これはご指導頂いた皆様方のお力添えのお陰だと感謝致しております。

結びにあたり、防衛大学校の今後益々のご発展をお祈り申し上げますとともに、國分学校長をはじめ指導教官各位ならびに学校関係者の皆様方に改めて感謝申し上げお礼の言葉とさせて頂きます。



「平成28年度防衛大学校

卒業式午餐会 家族代表挨拶」

広島県自衛隊家族会 理事 植崎 朱実

が、あどけない少年だった息子が帰省する度に精神的にも肉体的にも成長していくのを感じ、流れゆく季節の中不安は和らぎ、今まで見守る事ができました。これはご指導頂いた皆様方のお力添えのお陰だと感謝致して

おります。

結びにあたり、防衛大学校の今後益々のご発展をお祈り申し上げますとともに、國分学校長をはじめ指導教官各位ならびに学校関係者の皆様方に改めて感謝申し上げお礼の言葉とさせて頂きます。